

Hommages rendus à Lucien ZANELLA lors de ses funérailles le 12/11/2025
à la Chapelle Saint-Luc à Fayembois

LUCIEN,

Merci d'avoir accepté de faire partie de notre entreprise un peu folle qui était de fusionner les différentes Fabriques de notre UP.

Tu as toujours été présent avec tes connaissances et ton expertise dans le domaine de la gestion de celles-ci.

Maintenant que tu es parti rejoindre notre Père, pour qui tu t'es tant donné, nous te remercions tous et te demandons de veiller sur nous.

Marie-Claire BOLLAND – Présidente de la FE fusionnée Notre-Dame des Deux Versants.

Chers amis et famille,

Le **Conseil d'Unité Pastorale** de Beyne-Heusay, appelé communément le « CUP », dont faisait partie Lucien m'a confié la mission de vous adresser un court message.

C'était avec une assiduité et une régularité exemplaire qu'il participait aux différentes réunions du CUP.
Merci Lucien pour ta précieuse collaboration.

Il considérait cela comme un devoir de bon chrétien. Il avait son franc-parler
et n'hésitait pas à s'exprimer parfois de façon quelque peu directe.

C'était un homme « d'une pièce » comme on dit chez nous. Il avait des opinions bien tranchées.

Ses nombreux problèmes de santé, surtout ces derniers temps, et son âge avancé ne l'ont cependant pas empêché de remplir pleinement sa mission de sacristain, non seulement à l'église de Beyne,
mais aussi à l'église du Heusay et cela, jusqu'à la veille de son décès.

C'était un battant, c'est sans nul doute grâce à sa volonté, son moral et sa foi inébranlable
qu'il a pu surmonter tous ses problèmes de santé. D'ailleurs, il se plaisait à dire qu'il était un miraculé.

Lucien, toi qui as ouvert tant de fois les portes de l'église aux fidèles,
c'est le Seigneur lui-même qui t'a déjà ouvert les portes de son Royaume.

Jacques OFFERMANS – Conseil d'Unité Pastorale.

LUCIEN,

Dernier président de la Fabrique d'Eglise Saint-Barthélemy à Beyne,
il me revient de t'adresser ces quelques mots.

En 2005, tu entres dans le comité de la F.E., comité que tu ne quitteras plus.

Dès ton arrivée, de par ta formation d'électro-mécanicien, tu participes, avec d'autres,
et notamment Jean Halboister, à bon nombre de projets et travaux tels que l'électrification
de la sonnerie des cloches et la programmation du système de chauffage.

Non satisfait, tu as depuis plusieurs années endossé l'habit de sacristain à l'église de Beyne et depuis peu à
l'église du Heusay où tu régnais en maître de par ta rigueur et ton souci de bien faire.

Comme si cela n'était pas encore suffisant, tu as pris en charge la décoration florale de l'autel.

Toujours prêt à rendre service « à qui que ce soit », toujours disponible,
même quand tu étais appelé 2 heures avant un baptême et que tu répondais « Présent ».

Souviens-toi Lucien, avec Julie Grosjean, Jean Halboister, Hubert Beuken, Francis Lallemand, nous formions une belle équipe, toujours soucieux de notre église, je devrais dire de ton église, et ce, dans les moindres détails.

J'ose affirmer, sans peur d'être contredit, que tu n'as jamais failli à ce à quoi tu t'étais engagé.

Lucien, tu le devines, je suis partagé entre deux sentiments, le bonheur et la tristesse. Bonheur de t'avoir rencontré et d'avoir travaillé ensemble pendant 20 ans et ce, toujours dans le respect et la bonne humeur, tristesse de te voir partir si brusquement.

Au revoir LUCIEN et merci pour tout.

Il te reste à parcourir un dernier chemin qui t'amènera là où tu souhaitais arriver en te disant : « *Toujours plus loin, toujours plus haut.* »

Gui BUQUET – FE Beyne-Heusay

Chers amis et famille,

Nous sommes réunis aujourd'hui pour rendre hommage à Lucien, un homme dont la vie fut un témoignage poignant de dévouement et de résilience. Venu de son Italie natale, il a trouvé en Belgique une terre d'accueil où ses mains noueuses de travailleur ont œuvré sans relâche, au service de la société et bâtissant un avenir pour les siens.

Sa force de caractère était aussi présente dans son service désintéressé en tant que sacristain de notre paroisse pendant de nombreuses années. Toujours avec le sourire et une servabilité exemplaire, il veillait sur notre église, créant un sentiment de communauté. Son dévouement était inébranlable, tout comme son caractère, parfois marqué par une touche d'entêtement. Mais c'était là le signe de sa conviction profonde.

Dans ses dernières années, Lucien a fait face à de nombreux problèmes de santé, des épreuves qu'il a endurées avec courage, jusqu'à ce que son corps fatigué ne puisse plus lutter.

Lucien, votre sourire, votre gentillesse et votre générosité resteront gravés dans nos mémoires.

Merci pour l'amitié que vous nous avez offerte et pour l'exemple que vous avez été pour tous ceux que vous avez côtoyés.

Que repose en paix notre ami Lucien ! À Dieu !

Que les beaux moments vécus et partagés avec lui soient comme un viatique pour ceux qui le pleurent aujourd'hui !

(s) Joseph Thonnard

Il est parti rejoindre Celui qu'il a tant servi.



En souvenir de Monsieur
Lucio ZANELLA

Né le 29 septembre 1946 en Italie
Décédé le 04 novembre 2025 à Chênée